

---

---

# LE PROPAGATEUR

---

---

Volume VI. 15 Décembre, 1895, Numéro 20

---

---

## BULLETIN

---

9 décembre 1895

\* \* **Nouvelles diverses.**—Des élections générales ont eu lieu, il y a quelques semaines, pour la Diète ou assemblée législative du Tyrol. Dans la partie allemande les catholiques ont élu tous les députés. Dans la partie italienne (le Trentin) on n'a élu que des députés autonomistes, c'est-à-dire des députés qui réclament l'autonomie de cette partie du Tyrol. Ces députés ne veulent pas siéger à Innsbruck, la capitale. On sait que le Trentin désire sa réunion à l'Italie.

---

—Une dépêche de Madrid, en date du 20 novembre, annonce que 12,000 soldats ont été envoyés à Cuba. La révolution est loin d'être réprimée. Au contraire elle fait des progrès. On dit même que dans une récente rencontre les insurgés au nombre de deux à trois mille, ont mis en déroute deux mille cinq cents hommes de troupes du gouvernement. Les insurgés étaient commandés par les généraux Gomez et Sanchez, et les troupes du gouvernement étaient commandées par les généraux espagnols Suarez, Valdez et Garrich. Le combat aurait eu lieu entre Camaguey et LasVillas.

---

—La Colombie, l'Equateur et le Pérou étaient en difficultés relativement à leurs frontières. Ces trois états sont convenus de faire décider cette question par la voie de l'arbitrage. La reine régente d'Espagne a été choisie comme arbitre.

---

—Jusqu'à présent le nouveau ministère français a été soutenu par une forte majorité. Etrange anomalie, cette majorité est composée en grande partie des modérés qui ne veulent pas de ce ministère d'occasion et des socialistes dont le ministère ne veut pas.

---

—Sir Herbert Murray, le nouveau gouverneur de Terneuve, est arrivé dans l'île. Il est entré immédiatement en fonctions. La situation financière de l'île paraît meilleure.

---

—Le choléra a fait de nombreuses victimes au Japon cette année. Les rapports officiels constatent que 38,821 personnes sont mortes de cette maladie. Ces rapports vont jusqu'à la date du 31 octobre.

---

—Le 3 décembre une motion de confiance dans le gouverne-